



Scheckenclub Württemberg & Hohenzollern e.V.

gegründet 1914

Unsere Clubjungtierschau mit Sommersammlung fand am 21. Juli 2013 in Hausen im Killertal statt.

In der schön dekorierten Ausstellungshalle konnte der Scheckennachwuchs sehr imposant den zahlreichen Besuchern präsentiert werden.

Für die hervorragende Organisation war der Kleintierzuchtverein Z111 Hausen i.K. unter seinem Vorsitzenden Hans-Dieter Waldruff zuständig.

Die Preisrichter Jens Bauer und Günter Haußler konnten zusammen mit dem Preisrichteranwärter Philip Müller an einem herrlichen Sommertag die Bewertungen der Tiere vornehmen.

Clubjungtiermeister wurden:

DRSch. blau/weiß Ewald Dietz mit 32/25 Pkt., RhSch. dreifarbig Hans-Dieter Waldruff mit 32/21 Pkt., KISch. schwarz/weiß ZGM. Burwitz mit 32/25 Pkt., ESch. Schwarz/weiß Rolf Appenzeller mit 32/23 Pkt.

Clubjungtier-Rassemeister wurden:

DRSch. schwarz/weiß Alfred Freudenmann mit 32/25 Pkt., KISch. blau/weiß Hans Novotny mit 32/22 Pkt.

Die Prämierung bestes Tier / Sieger erhielten:

DRSch. schwarz/weiß Alfred Freudenmann mit 1,0 8/7 Pkt. Sg., DRSch. blau/weiß Ewald Dietz mit 1,0 8/7 Pkt. Sg., RhSch. dreifarbig Ulrich Brabandt mit 1,0 8/7 Pkt. Sg., KISch. schwarz/weiß ZGM. Burwitz mit 1,0 8/7 Pkt. Sg., ESch. schwarz/weiß Philip Müller mit 1,0 8/7 Pkt. Sg.

Die Sonderehrenpreise gingen an:

DRSch. schwarz/weiß Alfred Freudenmann mit 2 x 0,1 8/7 Pkt. Sg., DRSch. schwarz/weiß Maurice Conzelmann mit 0,1 8/7 Pkt. Sg., DRSch. blau/weiß Ewald Dietz mit 0,1 8/7 Pkt. Sg., RhSch. dreifarbig Heinz Öhrlich mit 0,1 8/6 Pkt. Sg., KISch. schwarz/weiß ZGM. Burwitz mit 0,1 8/6 Pkt. Sg.

Während der Tierbewertung wurden die Aussteller und Gäste zum Deutschen Peitschenmuseum nach Killer geführt. Beeindruckend wurde Ihnen die Geschichte der früher hier ansässigen Peitschenhersteller erläutert und vorgeführt.



v.l. Jens Bauer, Philip Müller und Günter Haußler.

Pünktlich um 14:30 Uhr begrüßte der Clubvorsitzende Ewald Dietz die anwesenden Gäste und Mitglieder zur Sommerversammlung. Der Riesenscheckenzüchter Ralf Conzelmann aus Albstadt und der Rheinische Scheckenzüchter Dieter Senner aus Degerschlacht konnten als Neumitglied im Club aufgenommen werden.

Es wurde darauf hingewiesen, daß zur 39. Überregionalen Scheckenclubvergleichsschau am 12. und 13. Oktober 2013 in Südlohn – Oeding, die Meldepapiere direkt und ohne Clubstempel dem **Ausstellungsleiter:** Wolfgang Knuth, Eschlohner Str. 15, 46354 Südlohn Tel. 02862 – 8392, Handy 0151 – 10039022 zugesendet werden können. Meldeschuß: 06. September 2013.

Die Clubschau von Württemberg / Hohenzollern findet vom 16. und 17. November 2013 in Deggingen am Alaufstieg statt und es werden für unser 100 jähriges Jubiläum weiterhin Erinnerungstücke wie Fotos, Urkunden oder Ähnliches zum Erstellen einer Festschrift gesucht.

Gez. Armin Jürgen Schmidt